
スポットクーラーを購入していただきました！ 

  

ＰＴＡ会計でスポットクーラーを２台購入していただきました。 

今年はとても短い夏休みのあと，猛暑の中頑張って授業に取り組んでいる児童生

徒のために，少しでも学習環境を整えることができればとお願いしたところ，ＰＴＡ

役員会で協議していただき，購入の運びとなりました。 

少し秋の気配が濃くなってきましたが，まだまだ暑さの残る中，感染症対策・熱中

症対策の一環として有効に活用させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ここから冷たい風が

出てきます。 


